



SUCESOS y reportajes



CUANDO ASALTABAN UNA SUCURSAL DEL BANCO DE SANTANDER UN CABO DE LA POLICIA ARMADA DE BARCELONA, MUERTO EN TIROTEO CON UNOS ATRACADORES

Los delincuentes, en número de seis o siete, lograron huir en dos automóviles, uno de ellos conducido por una mujer, a la que amenazaron a punta de pistola

El cabo primero de la Policía Armada don Ovidio Díaz López resultó muerto ayer por la mañana a consecuencia de un enfrentamiento con unos delincuentes, algunos de ellos norteafricanos, quienes alrededor de las 10.30 horas perpetraron un atraco a mano armada en una sucursal del Banco de Santander de Barcelona. La muerte del policía —que era jefe de la dotación del coche-patrulla del «091» Z-8— ocurrió en la calle momentos después de que los atracadores salieran de la entidad bancaria, al ser alcanzado por unos disparos. Falleció cuando era trasladado al Instituto Quirúrgico.

«Esto es un atraco político», dijeron los atracadores en el momento de penetrar en la sucursal urbana de la calle Caspe, 79. Los asaltantes eran, al parecer, tres, armados de metralletas y pistolas, con las que encañonaron a los empleados y clientes. Inmediatamente se dirigieron a todos ellos y les preguntaron quién era el vigilante jurado, pero como nadie respondió optaron por dirigirse al cajero, don José Luis Fernández Zafico, a quien ordenaron que abriese la caja fuerte. Al negarse éste, le propinaron un fuerte culatazo en la cabeza con una pistola dejándole sin sentido.

Mientras tanto, una de las empleadas pulsó el timbre de alarma que tiene conexión directa con la Jefatura Superior de Policía, la cual, conocido el hecho, dio orden por radio a todos los coches-patrulla que se encontrasen en la zona para

la presencia de numerosos transeúntes que circulaban por la calle, adoptó las debidas precauciones en el uso de sus armas, en evitación de que resultaran víctimas inocentes

Al oír las detonaciones, los tres atracadores que se encontraban dentro del Banco salieron precipitadamente, abandonando en su huida la bolsa conteniendo las cuatrocientas mil pesetas, así como dos pistolas y dos revólveres. Ya en la calle corrieron protegidos por los que utilizaban metralletas y huyeron en distintas direcciones

SECUESTRAN A UNA MUJER.—Dos de ellos pararon a un automóvil Seat 600, conducido por una mujer, a la que obligaron a punta de pistola a llevarles hasta el cruce de la plaza de Urquinaona y avenida de José Antonio, donde lo abandonaron, mientras que los restantes, al parecer, huían en otro vehículo que tenían preparado.

De resultados del tiroteo con que fueron recibidas las dotaciones del «091», resultó alcanzado mortalmente, al aparse del coche patrulla y sin tiempo de hacer uso

EN PRAT DE LLOBREGAT DELINCUENTE MUERTO, TRAS AGREDIR A LA GUARDIA CIVIL

Prat de Llobregat. (Europa Press.) Fuerzas de la Guardia Civil localizaron alrededor de las once de la mañana de hoy a un individuo buscado por la comisión de diversos delitos, según informa una nota de la Jefatura Superior de Policía de Barcelona.

Se trata de Jose Jorodovich Estanovich, alias «El Tuerto», de 29 años, sin domicilio y con numerosos antecedentes judiciales y policiales. El individuo, que se encontraba en un bar, era buscado desde hace algún tiempo por varios atracos por la Guardia Civil. Al ser localizado, y cuando se procedía a su detención, el delincuente agredió a la fuerza pública de forma tan violenta y brutal que la obligó, al intentar saltar aquél por una ventana para huir, a hacer fuego, causándole heridas. Trasladado al hospital falleció en el mismo.

de su arma reglamentaria, el cabo primero de la Policía Armada don Ovidio Díaz López, jefe de la dotación de uno de los coches patrulla, mientras los restantes integrantes de los vehículos policiales continuaron la persecución de los asaltantes. La víctima, de treinta y un años, está casado y su esposa se encuentra en espera de un hijo.

Inmediatamente de ocurrir el hecho se dio la alarma a todos los servicios de patrullas de la Policía, así como a la Guardia Civil de Tráfico, montándose un servicio de estrecho control en todas las salidas de Barcelona, al propio tiempo que fuerzas de la Policía realizan redadas en diversas zonas de la ciudad. Colaboran con estas fuerzas dos helicópteros de la Jefatura de Tráfico.—Resumen de agencias.

PELICULA DEL ATRACO

Según datos ya confirmados, la película del atraco puede resumirse en el siguiente horario:

10.15 horas.—Entran cinco atracadores en la sucursal del Banco de Santander y tres se quedan fuera vigilando la calle.

10.20.—Ordenan al empleado de la ventanilla que abra la caja fuerte. El apoderado del Banco, al darse cuenta de que se trataba de un atraco, pulsa el timbre de alarma, que conecta con la Jefatura Superior de Policía.

10.30.—Los atracadores tienen en una bolsa de papel las 450.000 pesetas que había depositadas en ese momento en la caja fuerte.

10.32.—Llega un coche patrulla del 091 y los tres atracadores que había en la puerta comienzan a disparar.

10.33.—Cae abatido por una ráfaga de ametralladora el cabo primero de la Policía Armada, continuando el tiroteo entre la Policía y los atracadores.

que acudiesen al lugar de los hechos. Los atracadores, viendo que no podían abrir la caja fuerte, se apoderaron de unas cuatrocientas mil pesetas que había en el mostrador de la ventanilla de caja.

TIROTEO.—En aquellos momentos hizo acto de presencia dotación de coches-patrulla del 091, despegándose sus componentes en abanico y tomando posiciones frente al Banco, con el fin de proceder a la detención de los posibles asaltantes. Al percibirse de las fuerzas policiales, tres o cuatro cómplices que vigilaban a la puerta del Banco efectuaron numerosos disparos contra la Fuerza Pública. Esta, ante

LOS ATRACADORES ABANDONARON SU BOTIN: CUATROCIENTAS CINCUENTA MIL PESETAS QUE LLEVABAN EN UNA BOLSA DE PAPEL

Se cree que algunos se hallan refugiados en algún chalet del Tibidabo, donde hay fuertes contingentes de la Policía

Barcelona, 6. (Pyresa.) Aunque a última hora de esta tarde ha circulado por Barcelona el rumor de que algunos de los individuos que habían atracado esta mañana la sucursal del Banco de Santander habían sido detenidos, parece que lo único cierto es que algunos de ellos se han refugiado en un chalet del Tibidabo, donde están localizados por las fuerzas del orden público, e incluso se especula con la posibilidad de que hayan retenido a alguna persona como rehén dentro del chalet.

Esta tarde se han aclarado algunos extremos de la huida y se ha podido confirmar que los atracadores abandonaron exactamente 450.000 pesetas en una bolsa de papel, que era el botín de su acción. Asimismo, y como dato curioso, en la huida uno de los delincuentes perdió un par de zapatos negros, y más tarde fueron vistos en una zapatería adquiriendo un nuevo par. Se ha confirmado también que el Seat 600 conducido por una

señora huyeron dos de los atracadores y que uno de ellos parecía herido, ya que sangraba constantemente y se llevaba las manos al estómago, lugar donde con mayor abundancia tenía manchas de sangre. Estos dos atracadores que huyeron en el vehículo detuvieron poco más tarde un taxi para continuar su huida, y es posible que sean ellos mismos los que se encuentran rodeados en el chalet del Tibidabo

Desde última hora de la mañana todas las salidas de Barcelona están fuertemente vigiladas por miembros de la Guardia Civil y de la Policía Armada, que alternativamente detienen vehículos para realizar inspecciones, lo que obliga a circular a marcha lenta a los coches que abandonan la ciudad. Estos miembros de la Guardia Civil están armados con ametralladoras y situados en las rayas divisorias de las calzadas, estableciendo controles en determinadas zonas con un hombre cada 50 metros.